
Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence MZISJ2049

Prix 1 470 000 €

Cap-d'Ail
Appartement à vendre (06320)
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Cet appartement rénové de 3 pièces offre une vue panoramique à couper le souffle

sur la mer et ses environs. La résidence est récente et sécurisée, et dispose d'une

place de parking privé avec des places visiteurs dans la  résidence.L'appartement

offre  une  superficie  d'environ  70  m2  avec  une  terrasse  de  76  m2.  Vous  pourrez

ainsi  profiter de la vue imprenable sur la mer tout en vous relaxant sur la terrasse

ensoleillée.L'intérieur  de  l'appartement  a  été  entièrement  rénové  avec  des

matériaux  de  qualité.  La  cuisine  américaine  est  équipée  de  tous  les  appareils

nécessaires pour cuisiner et recevoir ...

This  renovated  2-bedroom  apartment  offers  breathtaking  panoramic  views  of  the

sea  and  surrounding  area.  The  residence  is  new  and  secure,  and  has  a  private

parking  space  with  visitor  spaces  in  the  residence.The  70  sqm  apartment  has  a

unique  one  level  76  sqm terrace.  You'll  be  able  to  enjoy  uninterrupted  sea  views

while  relaxing  on  this  beautiful  sunny  terrace.The  interior  of  the  flat  has  been

completely  refurbished using quality  materials.  The open-plan kitchen is  equipped

with  all  the  appliances  needed  for  cooking  and  entertaining  guests.  The  two

bedrooms are spacious, bright and comfortable. ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN CAP FERRAT

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence
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